Prière mois de mars 2024 Prier en équipe, à la maison, seul ou avec d'autres... Prolonger cette prière tout au long du mois... Aller à votre rythme.

LES TEMPS DE SILENCE OU DE PARTAGE AU COURS DE LA PRIERE SONT IMPORTANTS. NE LES NEGLIGER PAS. ALTERNER LES LECTEURS AU COURS DE LA PRIERE. Vous pouvez choisir d'autres chants.



Pour commencer ce temps de prière prenons quelques instants de silence pour offrir au Seigneur notre vie, lui confier ce qui habite notre cœur et disposons-nous intérieurement à prier en communion avec toutes les communautés paroissiales.

PROPOSITION: Prier chaque matin le psaume 50 -ci-dessous. Il peut être médité, « ruminé ». S'efforcer de mémoriser un verset pour la journée, par exemple « Crée en moi un cœur pur, ô mon Dieu », ou « que l'esprit généreux me soutienne » ...; le répéter souvent au cours de la journée, comme un compagnonnage avec le Seigneur.



## AU NOM DU PERE, DU FILS ET DU SAINT ESPRIT. AMEN

EN CHEMIN VERS PAQUES nous fêtons saint Joseph le 19 mars: « En ces temps où le monde change, nous nous remettons encore plus à toi, saint Joseph. Les difficultés que tu as rencontrées ne t'ont pas détourné de ton devoir. Tu savais à quoi le Seigneur t'appelait et tu l'accomplis à la perfection. Aide-nous à vivre ainsi. Aide-nous à discerner la volonté de Dieu et à l'accomplir avec confiance. Considère avec attention ce qui nous préoccupe, ce qui nous paralyse, ce qui nous fait souffrir. Confie nos requêtes au Seigneur. Amen »

Le 25 mars, fête de l'Annonciation : « Marie protège-nous et aide-nous à mieux accueillir Jésus dans nos maisons, dans nos cœurs, dans nos vies,

comme tu l'as fait toi-même. Marie toi qui a su répondre « oui » avec une foi si grande, si belle, si pure, nous te confions nos craintes et nos doutes apprends-nous à choisir chaque jour les chemins de la vraie vie. Amen » Confions nos intentions particulières...

PSAUME 50 Pitié pour moi, mon Dieu, dans ton amour, selon ta grande miséricorde, efface mon péché.



Ref Donne-nous, Seigneur, un cœur nouveau; Mets en nous, Seigneur, un esprit nouveau!

Lave-moi tout entier de ma faute, purifie-moi de mon offense. Ref

• Rends-moi la joie d'être sauvé ; que l'esprit généreux me soutienne.

Aux pécheurs j'enseignerai tes chemins, vers toi reviendront les égarés. Ref

- Aie compassion de moi, mon Dieu, dans ton amour, selon ta grande miséricorde, efface mes torts. Lave-moi à grande eau de ma faute, purifie-moi de mon péché! Ref
  - Crée en moi un cœur transparent, ô mon Dieu, enracine en moi un esprit tout renouvelé.

Ne me rejette pas loin de loi, maintiens en moi ton Esprit Saint. Ref

Le chemin de Carême est déjà bien avancé, Dieu, Notre Père, tu nous invites à contempler ton Fils, qui va être élevé sur la croix. Apprends-nous à nous défaire de nos certitudes et à nous laisser bousculer par la Parole de Jésus, ton envoyé. Notre chemin de vie, n'est pas rectiligne. On y rencontre des obstacles, on y fait des chutes, on a l'occasion de surmonter bien des difficultés. Jésus invite à choisir la lumière.



Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 3, 14-21 En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème :« De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. ... celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu

## Ref Donne-nous, Seigneur, un cœur nouveau ; Mets en nous, Seigneur, un esprit nouveau!

- Regarde, Père très bon, l'Eglise de ton Fils, parcourue de courants divers et toujours à la recherche de son unité. Purifie-la de tous les germes de divisions, nous t'en prions. Ref
- Regarde, Père très bon, nos frères et sœurs accablés par le deuil, la maladie, blessés par la solitude et la misère, vois les jeunes effrayés devant l'avenir. Rends-nous attentifs à leur détresse et éclaire nos démarches pour que nous soyons auprès d'eux porteurs d'espérance, nous t'en prions. Ref
- Regarde, Père très bon, la fragilité de tes enfants. Fortifie notre désir de mieux connaître ta Parole, affine en nous le goût de la prière, élève notre regard vers la croix, lorsque le fardeau est trop pesant sur nos épaules, nous t'en prions. Ref

FETE des RAMEAUX Évangile de Jésus Christ selon saint Marc 11, 1-10 Lorsqu'ils approchent de Jérusalem, vers Bethphagé et Béthanie, près du mont des Oliviers, Jésus envoie deux de ses disciples et leur dit : « Allez au village qui est en face de vous. Dès que vous y entrerez, vous trouverez un petit âne attaché, sur lequel personne ne s'est encore assis. Détachez-le et amenez-le. Si l'on vous dit : 'Que faites-vous là ? Répondez » Le Seigneur en a besoin, mais il vous le renverra aussitôt. »

Ils partirent, trouvèrent un petit âne attaché près d'une porte, dehors, dans la rue, et ils le détachèrent. Des gens qui se trouvaient là leur demandaient : « Qu'avez-vous à détacher cet ânon ? » Ils répondirent ce que Jésus leur avait dit, et on les laissa faire. Ils amenèrent le petit âne à Jésus, le couvrirent de leurs manteaux, et Jésus s'assit dessus.

Alors, beaucoup de gens étendirent leurs manteaux sur le chemin, d'autres, des feuillages coupés dans les champs. Ceux qui marchaient devant et ceux qui suivaient criaient : « Hosanna ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur ! Béni soit le Règne qui vient, celui de David, notre père. Hosanna au plus haut des cieux ! »

Gloire à toi, Sauveur des hommes, Notre chef et notre Roi Gloire à toi pour ton Royaume : Qu'il advienne! Hosanna!!!

Prendre un rameau, C'est une invitation adressée au Christ: « Viens, tu peux franchir les portes de la ville. Ce que Tu dis, ce que Tu fais, je le mets dans ma vie, car je crois que tu es Dieu, venu m'inviter à être heureux. Prendre un rameau: C'est prendre la décision de sortir à la suite de Jésus. C'est une démarche libre. C'est un geste croyant. Venir chercher un rameau, le prendre, le tenir en main et le garder bien en vue à la maison, c'est décider d'ouvrir la porte à l'Evangile et d'accueillir Dieu par des gestes concrets à l'égard de nos frères chaque jour. (de Charles Singer)

JEUDI SAINT: Avec l'Evangile, nous sommes mis en présence du Christ qui lave les pieds de ses disciples. L'eau qu'il utilise devient un symbole fort qui nous rappelle le baptême. Nous sommes plongés dans cet océan d'amour qui est en Dieu. Nous ne sommes plus appelés serviteurs mais enfants de Dieu. Le jeudi Saint nous sommes invités à élargir notre regard à la dimension de celui de Jésus, un regard solidaire de tous ceux qui nous entourent.

Proc

L'Eucharistie trouve son accomplissement quand elle est suivie du service du frère.

Jésus ce que tu attends de nous, c'est de nous aimer les uns les autres comme Tu nous as aimés. Le disciple doit lui aussi se mettre en tablier pour servir ses frères. Comme Jésus, nous avons à les rejoindre au plus bas de leur fragilité en les considérant comme supérieurs à nous-mêmes.

Toi, le Serviteur, loué sois-tu! »

Ubi caritas et amor, Ubi caritas Deus ibi est



## Pour bien vivre le VENDREDI SAINT... La passion au quotidien

Le long récit de la Passion du Christ résonne de toutes les douleurs vécues aujourd'hui aussi injustement par beaucoup de nos frères : souffrances physiques des malades et des blessés, souffrances morales des victimes des guerres, d'agressions, de viols, d'injustices, de mauvais traitements de toutes sortes, souffrances plus cachées encore liées à tout ce qui lentement,

détruit la dignité de la personne et anéantit ses droits les plus élémentaires...La Passion du Christ se poursuit, aujourd'hui, à travers la souffrance des hommes. Et nous ne pouvons pas nous contenter de notre compassion. Avec le Christ, nous devons lutter pour soulager la souffrance, elle n'a pas de sens en elle-même : le Christ l'a combattue et, par sa propre mort, il l'a vaincue. La Croix est devenue signe de victoire, signe de vie ! Faire mémoire de la Passion du Christ, c'est manifester notre foi en cette victoire.

Recueillement en SILENCE

## Le Christ est vivant! Alléluia!

« ... Quand il fut à table avec eux, ayant pris le pain,



il prononça la bénédiction et, l'ayant rompu, il le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards. Ils

se dirent l'un à l'autre : « Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ? » À l'instant même, ils se levèrent et retournèrent à Jérusalem. Ils y trouvèrent réunis les onze Apôtres et leurs compagnons, qui leur dirent : « LE SEIGNEUR EST REELLEMENT RESSUSCITE : il est apparu à Simon-

Pierre. » À leur tour, ils racontaient ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain. »

Prière: « En ce matin de <u>Pâques</u>: Seigneur, tu es ressuscité d'entre les morts, Alléluia! Tu as vaincu la mort pour moi et pour tous les hommes. Tu fais de nous un peuple de vivants! Pâques c'est le jour de la résurrection et le commencement de la vraie vie. Permets à tous les baptisés d'éclater de lumière et de joie aujourd'hui! Amen. »

Le Christ est vivant! Alléluia! Il est parmi nous, Alleluia! Béni soit son nom dans tout l'univers Alleluia! Alleluia! Soyons dans la joie! Alléluia! Louons le Seigneur! Alléluia! Il nous a aimés, il nous a sauvés, Alléluia! Alléluia!